

Les JB3, toute une aventure...

Le samedi 19 juin dernier a eu lieu la remise des diplômes JB3 à l'église de Plan-Conthey. Ce fut l'occasion de clôturer en beauté la partie théorique de cette toute belle formation de deux ans. Mais en fait, c'est quoi des JB ?



Les JB3 « attestés ».

PAR KILLIAN BIANCHI, JB3 | PHOTO: PYP

Les JB, ce sont des **Jeunes Bénévoles en Eglise**, engagés dans leurs paroisses ou plus généralement dans le diocèse; des jeunes missionnaires envoyés évangéliser nos églises; des jeunes de tout horizon et de toute culture qui ne cherchent qu'une seule chose: vivre la Foi avec les autres.

Le concept des JB est séparé par catégorie d'âge:

- **JB Start:** Dès la 8H, il est possible de commencer à s'engager en s'initiant à l'animation de groupe;
- **JB 1:** Dès 13 ans, les outils d'animation d'un petit groupe;
- **JB 2:** Dès 16 ans, développement des compétences personnelles propres à chacun et travail sur la Bible. En plus, apprentissage de comment animer une messe, un temps de prière, un camp, etc. et sensibilisation à ce que veut dire le fait d'avoir la responsabilité d'un groupe.

Le **parcours de formation 3**, proposé dès 18 ans, est riche en discussion, en réflexion et en partage. L'apprentissage à la lecture de la Bible, la théologie et les journées thématiques sont au cœur de ce qui est proposé. Avec les JB3, nous clôturerons ces deux ans d'ici à la fin de cette année avec la création et la réalisation d'un projet personnel

paroissial ou diocésain. Il peut s'agir par exemple de créer une application ludique de questions/réponses sur des thématiques chrétiennes, d'organiser une soirée-jeunes en paroisse, etc.

Au-delà des riches journées vécues par chacun de nous cinq, les JB3, ce sont surtout de belles amitiés qui se sont construites et un esprit fraternel qui a été présent dès le début.

Il ne reste qu'à dire une seule chose: MERCI! Merci à nos cinq référents qui, tout au long de notre parcours, nous ont accompagnés, aidés et épaulés. Sans eux, l'aventure JB n'aurait pas pu exister.

Pour terminer, comment parler des JB sans parler de Dieu, Lui qui a été, est et restera toujours présent dans nos cœurs. Il est notre Guide, notre Lumière sur le chemin de la Vie et surtout Celui pour qui nous avons voulu nous engager. Prions pour que toujours plus de jeunes puissent faire l'expérience de Dieu au travers de cette formation, lieu de départ propice au chemin de Foi.

Que vive encore longtemps l'âme des JB!
AMEN.

N.B.: le site www.tasoulafoi.ch donne encore plus d'informations sur ce que sont les JB et comment s'y inscrire.